Hôpital de Dieppe

On ne lâchera pas ! Cette loi minoritaire, totalitaire, On n'en veut pas !

La grève tient bon et se durcit, dans les centrales nucléaires et hydrauliques, dans les centres de déchets, dans la totalité des raffineries, dans les ports...



Mardi 21 mars nous étions à nouveau plus de 100 hospitaliers, avec l'intersyndicale, devant Trividic, de tous grades et tous services, déterminés face à la « dictature Macron », qui veut nous user 2 ans de plus au travail. Ces gens du gouvernement ne connaissent rien à notre travail, et veulent imposer une loi même pas votée. La loi est illégitime. La grève a été reconduite à l'unanimité.

Étendons la grève,

JEUDI 23 mars

Soyons le plus nombreux et déterminés pour le Retrait de cette loi.

RASSEMBLEMENT
10h10 dans le Hall
pour partir en manifestation